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（注） 報告集の 1ページのみ添付いたします。水原先生の近況は載っています。 

 



1 

皆様の近況報告 
 （順不同敬称略） 

水原 渭江先生     欠席     高槻市日吉台   

 抱枕年餘・五指震寔請原諒。 

四月 

水原渭江先生の近況 

電話で奥様に近況をお尋ね致しました。 

先生は、現在 89 歳です。満身創痍の状況ながら奥様のサポートを受けています。手足、

食事満足にお一人で賄えません。しかしながら合間は論文に取り組み、中国関係の書物

を読んでいます。あちこちの部屋は本が散乱しているそうです。流石に学者先生のお姿

と思いました。 

先生からの案内状の返事は漢詩で書かれて、右手を左手で添えて書かれたそうです。

私には、判読出来ませんでした。出来ても漢詩を理解する資質がありませんので上記の

ように奥様に近況をお聞きしました。近況報告集をお待ち下さい。お元気でお過ごし下

さいとお伝え致しました。（文責 前田） 

福原 直治  出席   兵庫県神崎郡市川町奥 

宮脇さんからお誘いがあり、参加する返事を致しました。最近は肺の調子が悪く、 

好きな煙草も止めました。これで多少持ち直しました。気張って参加します。 

日常は少しの畑仕事をしています。 

宇羅恒男  出席   輪島市町野町粟蔵井－１４ 

   

 

 

 

 

 

 

渡部 克彦  出席   大阪府豊能郡豊能町光風台 

高齢老人になりました。地面を見て歩く割合が周囲の様子や空を見て 

歩くより多くなっています 

佐々木 亮  出席   河内長野市小山田町 

  ご苦労様です。お世話をかけます 

焼酎にしたら血糖値が標準になり、先生に“健康優良児ですね”とほめてもらいました 

頭以外は健康です。本、書類、アルバムと終活を始めました。 

ぽつぽつとボケが発生していますので… 

宮脇 茂之  出席    松原市天美東 

今年１月末に同級生の山本浩司君が山口県より来阪されておよそ４０数年ぶりの再会

でお互いが分るか心配でしたが待ち合わせの阪急神崎川ですれ違っても分らず  ス

マホの声でようやく分かりました。積る話に花が咲き、楽しい時を過ごしました。 

五月十六日 お客様の体験会を行いました 
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